
17KSBA総会　議事録

日時 ２０１８年８月１８日（土）　１３：００－１５：００
場所 練馬区役所１９F　１９０７会議室
出席者
理事 鷲尾 加藤 小元 飯倉 佐々木 安達
欠席 坂本 夘木 ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ佐々木
委任状 坂本⇒加藤 夘木⇒加藤
代議員 斉藤（東） 湊山（東） 小出（千） 北爪（群） 平井（埼）
欠席 江守（栃） 宮（群） 中村（神） 上野（神）
委任状 中村⇒小元 宮⇒鷲尾

議題１ 各部報告及び収支

１７収支 ※現時点では黒字だが、年度末までに無線機等の購入を予定

総務部 １８予算 ※事務局長のベースアップ。携帯のスマホ化。備品費アップ。

認定協力会更新状況※17年度33店。18年度32店。チームは作るが登録選手がいなくなってる。

JSBA理事改選にあたって ※新規立候補者無しの報告。選挙方法の説明。

体協加盟 ※安中市体協役員（鷲尾ご近所）から対協加盟の誘い。JSBAと相談。

１７事業報告＆収支 ※救急法講師育成など人件費が予定より増加して予算オーバー

安対部 １８事業予定＆予算 ※救急法が無料⇒有料により収入増加。

救急法変更（免除者・料金） ※18年度より免除対象者・料金設定の変更説明

その他

１７事業報告＆収支

競技部 １８事業予定＆予算 ※ジャッジクリニックが自前で開催できるようになる

競技部会活動 部員を増やして部会活動を活発にする。

その他

１７事業報告＆収支 ※予想以上の参加と複数事業同時開催による経費節減効果。

教育部 １８事業予定＆予算 ※事業内容が新しくなることから人件費の増加見込み

C検実技⇒室内検定 ※18年度から雪上での模擬滑走採点から実内での映像採点に変更

実技検定会１日開催承認 ※1日開催承認によりノルン検定を1日開催で予定

その他 ※年度末26日、27日に会議予定（支出30万予定）

議題２ 各都県代表代議員

組織図参照 ※来年度代議員の改選時期。不足県代表はそれまでに候補者探索

議題３ 理事改選
　
無記名投票 〇印または無記入を信任とする。X印は信任しない。
現職理事８名（委任含む）・現職代議員7名（委任１・欠席２）合計１５名による信任投票
不信任なしの満場一致で現職理事8名の続投承認

議題４ その他
※１ 代議員より認定協力会（認定料金・あり方等）についての理事の考え方質問に応答
※２ 代議員より関東大会開催について（平日開催・エントリー料金・収支等）質問に各理事より応答


